
REQUERIMENTO Nº 009/2017

O Vereador que o presente subscreve, no exercício de suas atividades

parlamentares, consoante lhe faculta o artigo 199 do Regime Interno da Câmara

Municipal, vem, após aprovação do Plenário desta Casa, requerer do Prefeito

Municipal, Sr. Edson de Souza Vilela, que se digne averiguar, inclusive

junto à Caixa Econômica Federal, as situações de ocupação irregular de

residências localizadas no Residencial São Francisco, neste Município.

JUSTIFICATIVA

O requerimento que ora elaboramos visa solicitar ao Prefeito averiguar, inclusive

junto à Caixa Econômica Federal, e, caso necessário, tomar as medidas cabíveis

visando solucionar as situações de ocupação irregular em algumas residências

localizadas no Residencial São Francisco, nesta cidade.

Fazemos acompanhar a este requerimento cópia do Ofício nº 073/2016 SH

(Setor de Habitação), assinado pela Secretária Municipal de Promoção Social e

Defesa Civil do Governo passado, que pormenoriza com mais riquezas de

detalhes a situação aqui exposta.

Essa situação merece especial atenção, haja vista que as residências ali

localizadas são fruto do “Programa Minha Casa, Minha Vida”, que visam

comtemplar famílias de baixa renda, e a existência de casas desocupadas

prejudica as pessoas que estão na lista de espera e que também se enquadram

nos requisitos do citado programa, pessoas essas que estão com dificuldades de

pagarem aluguel onde residem na atualidade, haja vista que não foram

comtempladas por aquele programa, não sendo justo a existência de casas



desocupadas naquela localidade enquanto existem pessoas que necessitam e que

se adequam as exigências legais para fazerem jus as tais moradias.

Com isso, peço ao Prefeito, referendado pelos nobres colegas deste Poder, e em

conjunto com sua assessoria técnica, realize estudo de viabilidade de se

concretizar este pedido.

Carmo do Cajuru/MG, 21 de fevereiro de 2017.

Carlos Henrique

Vereador


